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ATA N.º 29/2021 

Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Mallmann solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretario realizou a Leitura das correspondências recebidas 

onde havia convite da Associação Corpo de Bombeiros Voluntários de 

Salvador do Sul e São Pedro da Serra e Projeto de Lei número quarenta e 

oito (48), que dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício 

financeiro de 2022. Conforme ordem do dia o Secretario Carlos Adriano 

Schlindwein realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número 

quarenta e sete (47), colocado em discussão o Presidente André Mallmann 

colocou que muitas vezes já foi comentado aqui na Casa o quanto o salário 

do servidor público está defasado, então é um projeto que veio ao encontro 

do que já muito se pedia, o vereador Carlos Alberto Walter comentou que 

alguns anos atras fez um pedido de providências solicitando isso, colocado 

em votação, aprovou por unanimidade. O Secretario realizou a leitura da 

Indicação de número 24/2021, de autoria do Vereador Daniel Inácio Reichert, 

Proposição número 02/2021 de autoria do Vereador André Mallmann, 

colocados em votação individualmente aprovaram por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais o vereador Gelson José Bard 

questionou como está o andamento das divisas com o Município de Barão. O 

Presidente André Mallmann colocou que a Prefeita juntamente com o Prefeito 

de Barão visitaram várias famílias onde não se sabe certamente a divisa, 

fizeram um levantamento, e depois disso iriam fazer um levantamento sobre 

os índices no que irá interferir para São Pedro da Serra e para Barão, mas 
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São Pedro da Serra quer resolver o problema das pessoas em primeiro lugar, 

então estão estudando e calculando para deixar isso bem encaminhado, com 

flexibilização dos dois lados, para dessa vez dar tudo certo. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner parabenizou a todos envolvidos na Feira do Livro e 

da Arte realizada no Município, disse que acompanhou tudo de casa, disse 

que ficou muito emocionada com os relatos das pessoas que adoraram, 

parabenizou muito os professores pela organização das crianças que deram 

um show nas apresentações, parabenizou os alunos pelas belas 

apresentações e a Secretaria da Educação pela organização do evento. 

Parabenizou a empresa Maranello pelos 12 anos, desejou muito sucesso e 

continuem alavancando no Município. A vereadora Claudete Maria Schafer 

parabenizou a todos envolvidos na Feira do Livro e da Arte. Solicitou pedido 

realização de dois quebra molas entre as terras de Léo Junges no sentido em 

direção a Linha Babilônia e nas terras de Elemar Willrich em sentido de Linha 

Babilônia para o Centro, justificou o pedido pelo fluxo de entrada e saída de 

caminhões e tratores, então muitas vezes o carro vem mais rápido e se tem 

alguém atravessando fica bem perigoso. O vereador Carlos Alberto Walter 

também parabenizou a Feira do Livro e da Arte, disse que isso é fruto de uma 

equipe dedicada que corre atras e faz as coisas acontecer, parabenizou a 

Secretária da Educação que esteve em Brasília atras de mais conhecimentos 

e ideias para o Município, alunos e escolas, disse que a educação de São 

Pedro da Serra está em um patamar muito bom, assim como todas as 

Secretarias estão indo muito bem. O vereador José Gustavo Rech também 

parabenizou a educação e todos envolvidos na Feira do Livro e da Arte, em 

especial aos alunos que participaram muito na mostra de talentos, disse que 

devemos sempre os abraçar e incentiva-los, pois o futuro está aí. Parabenizou 

o Executivo pelo Projeto de Lei 47/2021 pela antecipação para janeiro da 

revisão geral e anual dos subsídios, disse que isso irá dar um pouco mais de 

ânimo aos funcionários que se dedicam aos seus serviços, também 
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parabenizou o Legislativo pela aprovação do Projeto. A vereadora Rejane 

Maria Mallmann também parabenizou a todos pela Feira do Livro e da Arte, 

ressaltou o cinema que todos adoraram, e também as apresentações que os 

alunos se empenharam muito. O vereador Daniel Inácio Reicher também 

parabenizou a todos envolvidos na Feira do Livro e da Arte, comentou 

referente ao ginásio de Esporte Clube São Pedro que está chegando na reta 

final, daqui a pouco estará pronto para novos talentos e mais um lugar para 

realizar atividades físicas, disse que sabe que tem mais coisas para fazer 

como fechamento, banheiros e vestiários, mas aos poucos vamos 

conseguindo emendas para realizar, assim como o ginásio de Linha babilônia 

também. O vereador Carlos Adriano Schlindwein comentou referente a 

revisão geral e anual dos servidores, a importância deste projeto que já foi 

pedido diversas vezes e desta vez o Executivo estudou até que tornasse 

possível,  parabenizou o Executivo por olhar com bons olhos e ver o quanto 

isso foi necessário, assim como o Legislativo também, disse que devemos 

fazer o possível para em janeiro do ano que vem dar aumento para os 

servidores públicos que estão desde 2015 sem um centavo de aumento real 

somente com os reajustes, isso é uma antecipação como uma recuperação, 

mas também é muito importante ter sensibilidade para que os funcionários 

possam receber um bom aumento salarial. O Presidente André Mallmann 

colocou que concorda na questão de aumento salarial justo para os servidores 

públicos. Parabenizou a todos os envolvidos na Feira do Livro e da Arte, disse 

que o mais o impressionou foi a alegria dos jovens de estarem participando 

novamente de um encontro assim, se dedicaram ao máximo em suas 

apresentações e fizeram muito bonito, agradeceu aos professores que tornam 

isso possível. Solicitou um ofício para a Secretaria de Obras Públicas e 

Desenvolvimento Urbano solicitando que realizem manutenção das estradas 

principalmente no Morro Jahn, devido as ações climáticas dos últimos dias, e 

também na mesma comunidade existe uma demanda de instalação da 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

internet de fibra óptica, para isso teria que participar desta questão para 

facilitar a instalação da mesma. O Presidente colocou que no dia 19 de 

outubro será realizada a audiência pública na Câmara referente ao Projeto de 

Lei número 48/2021 das Diretrizes Orçamentarias para o Exercício Financeiro 

de 2022. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença 

de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 

após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São 

Pedro da Serra, 28 de setembro de 2021. 


